

## La Citadelle.

Ne te fais pas pendre avec tes beaux habits du dimanche, fais m'en cadeau; je t'assure que, pour être pendu, ta veste de tous les jours est très confortable."

•• Un Gascon reçut de son cadet, qui était au service, une lettre dont le style ne lui convenait pas. Il lui répondit que, si jamais il se présentait devant lui, il lui casserait la tête d'un coup de pistolet. L'autre lui écrivit seulement ces deux mots: "Amorcez; je pars."

•• Louis XV, chassant dans la forêt de Sénart, une année où le pain avait été cher, rencontra un paysan portant une bière. "Où portez-vous cette bière?" lui dit le roi.

—Au village voisin, répond le paysan.

—Est-ce pour un homme ou pour une femme?

—Pour un homme.

—De quoi est-il mort?

—De faim."

Le roi piqua son cheval et partit au galop.

•• Une dévote en colère disait à sa voisine: "Je

te casserai la tête avec ma marmite.

—Qu'as-tu dans ta marmite?

—Un bon chapon.

—Eh bien, mangeons-le ensemble."

•• Du temps de saint Louis, il y avait une loi ecclésiastique qui obligeait, pour racheter ses péchés, de donner quelque chose de l'offrande, suivant sa faculté. Une pauvre femme, qui n'avait point d'argent, porta un chat en disant au prêtre: "Mon père, il est de bonne race, il prendra bien des rats de l'église."

•• Un Gascon disait: "Cadédis! un duel est pour moi plus dangereux que pour un autre; car en quelque endroit qu'on me blesse la blessure est mortelle, mon corps étant tout cœur."

---

LA CITADELLE, Journal Hebdomadaire, Imprimé et Publié par L. P. Normand, au n<sup>o</sup> 11, rue Ste. Marguerite, St. Roch de Québec.

Abonnement: UN ÉCU par année.